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出席報告
会員数 108 名
出席数 60 名 欠席数 42名
出席免除会員 6名

荒川(雄)君 杉原(弘)君 新納君
宮本(守)君 髙橋君 小谷君

出席率 60.38 ％
ビジター
影山昌秀 君 （米子中央RC）

メークアップ
会員 25名 (3/21 米子東RCゴルフコンペ）
会員 11名 (3/21 米子東RC 女性の会）
会員 2名 （3/23 米子中央RC）
会員 16名 （3/23 米子東RC野球同好会新年会）
会員 14名 （3/28 親睦活動委員会）
会員 4名 (4/ 3  米子南RC)
理事 8名 (4/ 4  第10回理事会）
会員 15名 (4/ 9  合同IM)

【 未来を創造し、ロータリーの楽しさを共に活動し、体感しよう！ 】

【 会 長 挨 拶 】

皆さんこんにちは。
本日、ビジターとしてお越しになられたのは米子中
央ＲＣの影山昌秀様でございます。会場監督をされ
ておられます。今日はご来訪ありがとうございまし
た。米子中央ＲＣは今年30周年を迎えられます。私
と岩﨑幹事で4月30日の日曜日にお招き頂きましたの
で参加をさせて頂きます。

4月に入って初めての例会です。少し動画を撮って
きました。今年は本当に暖かくて桜の咲く時期が1週
間も早かったです。そして、この桜の時期に自転車
で走った場所の写真を撮ってきましたので、私の話
しよりも動画を見て頂いて会長挨拶に代えさせて頂
きます。

スマイルBOX 33,000 円 （ 952,000 円）

創立記念日祝：長棟君、小林（慎）君、赤山君
伊藤（慎）君、松田君、小椋君
西村（正）君

本人誕生祝 ：室君、伊藤（慎）君、中村君
足立（博）君

主・夫人誕生祝：井上（雄）君
結婚記念日祝：杉本君、木美君、長棟君

✤ 3/21に行われた、米子東ゴルフ同好会コン
ペで優勝させて頂きました。久々の優勝で
大変嬉しかったです。今年初のラウンドで
最初はどうなるかと思いましたが、同伴者
の励ましに助けられ最後まで諦めてはいけ
ないことを実感させて頂きました。有難う
ございました。：黒見君

✤本日からラジオデビューしました。これか
ら毎週水曜日10:30頃から（山陰放送あさス
タ）中心市街地活性化のお話をします。
：井上（玲）君

イマジン ロータリー
Imagine Rotary

今週のお祝
本人誕生祝 ：

2日井上弘達君 2日室 敦文君 3日伊藤慎哉君
5日足立博俊君 6日面谷博紀君 7日河口正明君
7日立脇功二君 10日木山力哉君 13日西村弥子君

18日中村剛士君 20日鷲見康平君 22日松浪昭二君

第1回
米山功労者
永島正道会員

第2回
米山功労者
荒川雄司会員

米山功労者表彰



＜本日のプログラム＞

《 幹 事 報 告 》
（1）第1回米山功労者表彰 … 永島正道会員

第2回米山功労者表彰 … 荒川雄司会員
（2）4/9（日）第2グループ合同IM
（3）4/16（日）地区研修・協議会のご案内
（4）4/16（日）第92回大山一斉清掃（春）のご案内
（5）4/22（土）インターアクト地区協議会のご案内
（6）境港RCより「創立60周年記念誌」寄贈
（7）公益財団法人米山梅吉記念館よりお願い

1)賛助会員（年間お1人3,000円（1口））
2)全国1人100円募金運動
3)春季例祭（4/22（土）14時～米山梅吉記念館）

（8）地区世界社会奉仕プロジェクト（DWCS)
・4/19～23日フィリピンセブ島訪問
・会員の皆様より寄付（61,000円）
・地区の補助金（30万円）、クラブより、会員
からの寄付合わせて50万円の支援を行います

（9）鳥取県西部活性化協会より、豈プロジェクト
米子公演の後援依頼 … 4/4理事会にて承認

(10) 池口会員より「米子鬼太郎空港時刻表」を頂き
ました

（11）他クラブ例会変更等
・ビジター受付 … 4/27（木）米子中央RC

皆様こんにちは。昨年2月に入会させて頂き
まして、ついに順番が回ってきました。精一杯、
私の職業ということでお話しをさせて頂きたい
と思います。日本旅行米子支店の支店長をして
おります由良と申します。『プロフィール』
『当社の状況』『生き残りをかけた新たな取り
組み』『そうは言っても旅行会社なので』とい
う順番ではお話しをさせて頂きます。
プロフィールです。由良浩二。1969年6月20

日生まれです。横浜で生まれましたが育ちは広
島県の福山というところで高校卒業まで過ごし
ました。高校卒業と同時に親は横浜に戻りまし
て、今の実家は横浜ということになりますが全
然知らない土地です。米子市の大谷町に住んで
います。独り者です。会員の皆様はご家族の温
かい話題がありますが全くございません。

1992年に日本旅行に入社しました。縁あって
初年度は福山支店に配属されました。バブルの
最後の頃でしたので420名の同期がいました。
ディズニーランドの横のオフィシャルホテルで
わずか3時間の入社式を行って全国に散って
行ったという思い出があります。主に修学旅行
だとか教育旅行に携わる仕事をしております。
22年間勤め上げることができました。昨年の1
月1日から米子支店で勤めております。初めて
の山陰ということで唯一苦手なのが雪、寒さで
すが、今年の12月、1月にその厳しさを味わっ
たところです。出社前の雪かきを初めて体験し
ました。ただ食事が美味しいので、ここへ来て
から体重が7㎏増えたのが悩みです。

「ロータリーの友」 4月号紹介
雑誌委員会 小椋理佳会員

横書き
Ｐ 4 「ＲＩ会長メッセージ」
Ｐ 8 「ウクライナリポート

戦時下の日常」
P16 「支援はロータリー財団を通じて」
P18 「学ぼう！Rotaract 」
P33 「メルボルン国際大会」

縦書き
Ｐ 4 「外務省医務官が経験した

海外の医療事情」

「私の職業」由良浩二会員

職業ですが、皆さんご存知の旅行業でござい
ます。ただコロナ禍でどんな状況だったかとい
うのを説明させて頂きます。2019年は過去最高
の収益を残した年でありました。ゴールデンウ
イークの日並びがすごく良くて、皆さんがこぞ
って海外へ出かけたのがこの年です。2020年の
コロナ禍でどれだけの影響を受けたかというと、
2019年と比較して3,153億8,800万円という取扱
いがなくなりました。 2019年比の7割の販売が
飛んだのが2020年でした。当然赤字に転落して
おります。2021年は年初に非常事態宣言の再発
出、Go Toトラベルの事業停止、オリンピック、
パラリンピックの無観客での開催等で非常に厳
しかった年です。今までと違って旅行形態にも
変化が出てきました。今までは飛行機、JR等の
交通手段を使われたお客様もマイカーに変更さ
れるのが圧倒的に増えました。宿泊施設も今ま
でと違って個別対応、個室対応ができる旅館や
露天風呂付きのお部屋が人気になりました。
手配の方法も変わってきました。ＯＴＡ（オン
ライントラベルエージェント）で楽天､じゃらん
などから直申込みまたは航空会社、JRなどの直
販からが多くなり我々旅行会社の存在価値とい
うのが変わってきたところです。旅行需要が減
ったので、新しい企業ビジョンを立てて顧客と
地域のソリューション企業グループを目指そう
ということで取り組みました。非旅行業へのシ
フトという立ち位置で取り組みました。コロナ
ワクチンの接種事業。自衛隊による大規模接種



【次 回 プ ロ グ ラ ム】
4/26 「職場訪問例会」 株式会社エスジーズ
5/10 「ロータリーの友」紹介 雑誌委員会

「私の職業」 井上玲子会員

の事務局の運営等も我々が受託をしております。
鳥取県においてもプレミアム宿泊券等の受託運
営業務や地方自治体の助成金コールセンター業
務なども取り扱っております。既存観光拠点の
再生のﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄとか高付加価値化など地元の旅
行が再開した時の磨き上げという事業の取り組
みもしてきました。将来を担う高校生たちと企
業を結びつける取り組みで、サスティナブルグ
ランド国際会議なども役を担って運営しており
ます。保健所からパルスオキシメーターという
のがご自宅に届いた方もおられるかと思います。
そういった自宅療養者セットの発送作業も我々
の方で担わせて頂くことができました。現状、
私どもの支店は2021、 2022年はほぼ店頭の開
けない時間が長かったです。けれどもこういっ
たものに取り組んでなんとか保っているところ
です。そうは言いながらも、コロナ関連事業が
どんどん減っていくのは分かっています。世の
中が通常通りに戻ってきますので、これからが
大きな転換期になると思います。社員数が3千
5、6百名だったのが、今はコロナもあり2000
名ちょっとまで減っている状況です。塩谷会員
からご案内がありましたセブ島のお世話もさせ
て頂くこともできております。本当にありがた
いと思っております。皆様からの色々なお声か
け、何かありましたらお問い合わせ頂ければと
思います。 4月以降も全国支援割を継続する県
がありますので活用してお出かけ頂ければと思
います。大河ドラマの徳川家康は非常に人気が
高いということでパンフレットなどを店頭に用
意しております。今年は浜松、静岡、岡崎辺り
の旅行が人気かなと思います。海外旅行のパッ
ケージツアーもヨーロッパを中心に添乗員付の
主催旅行の数が増えてきております。以前と比
べると高いと思われるかもしれません。円安が
進んでいることと原油の高騰によりかなり料金
が高くなっておりますがよく売れてきています。
今までは新幹線で岡山まで行って岡山から米子
へ来る時に乗継割引というものがありましたが、
4月1日から廃止になっています。米子に来るお
客様は今までよりもJR料金が上がることになり
ます。ネット商品にはなりますが、割引額が付
いた商品も出ておりますので、JRを使われる場
合は是非ご利用頂ければと思います。米子支店
は本当に人数が少ない支店ですが頑張っており
ますので、どうぞご愛顧頂きたいと思います。
引き続きよろしくお願いいたします。
ご清聴ありがとうございました。

第2551回 (2023.4.5（水）くもりのち雨 NO.1931)

4/16（日）地区研修・協議会

4/16（日）大山一斉清掃（春）

米子松蔭高等学校
インターアクト部の皆さんも
参加してくれました！
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